



Portada / Red Forbes /

Carlos Requena
septiembre 27, 2023 @ 5:45 am

Semana laboral corta, ¿lujo o necesidad?

México ostenta una de las jornadas laborales más prolongadas entre las naciones de la OCDE; debatir su reducción es vital.



Foto: © Arny Kivly / Getty Images.

Este 2023, en la reunión del Foro Económico Mundial en Davos, encuentro en donde líderes mundiales debaten temas prioritarios del entorno económico, político y social, trajo a la luz una de las discusiones más candentes del ámbito laboral. ¿Son las semanas de trabajo más cortas un capricho electorero o una demanda legítima y benéfica de la sociedad actual? El debate no es nuevo. Lo novedoso quizá es el número creciente de empresas y gobiernos que reportaron haber adoptado esta medida compartiendo los resultados obtenidos. No es coincidencia que, tomando este tipo de experimentos en cuenta, exista un número creciente de personas en todo el mundo alarmadas por las implicaciones económicas y sociales de la semana laboral reducida.

La relevancia de este tema se ha intensificado, ya que la reforma al artículo 23 constitucional, que será crucial para concretar este cambio, se encuentra en proceso de dictamen en la Cámara de Diputados. De hecho, se espera que, durante el siguiente periodo de sesiones, que inicia este mes, se concrete la reducción de la jornada laboral. La discusión está programada específicamente para la semana del 18 al 22 de septiembre de 2023.